
La NACAC augure un bel avenir
au semi-marathon de Varadero

La Havane, 1er mars, (RHC).- Victor Lopez,
président de la NACAC, la Confédération
d’Athlétisme de l’Amérique du Nord, de
l’Amérique Centrale et des Caraïbes, a
auguré un bel avenir au semi-marathon de
Varadero.

«Définitivement, il pourrait devenir l’une des
meilleures courses de l’hémisphère » a
indiqué le dirigeant portoricain dans des
déclarations exclusives au site Internet
www.jit.cu.

Victor Lopez a confirmé sa présence à la
seconde édition du semi-marathon, le 31
mars, dans la station balnéaire de
Varadero.

Pour lui, la beauté naturelle de Varadero
constitue le principal atout de cette course.
Et il a bien raison surtout si l’on tient
compte du fait que cette plage au sable fin
et aux eaux transparentes toujours tièdes
vient d’être proclamée la seconde meilleure
du monde par le site Internet Tripadvisor,
spécialisé en voyages et tourisme.

«La route toute plaine et la date sont aussi
des détails qui le rendent très attrayants » a

enchaîné le président de la NACAC qui a également salué l’objectif du comité organisateur d’inviter non
seulement les meilleurs coureurs de fond mais aussi tous ceux qui misent sur le tourisme de santé et de
loisirs et sur la fraternisation en pratiquant cette discipline.

Le semi-marathon de Varadero est organisé par la Fédération cubaine d’athlétisme et l’INDER, l’Institut
National du Sport, de l’Éducation physique et des Loisirs avec l’aide de plusieurs entités dont le tour-
opérateur de marathon bien connu dans le monde Fernando Pineda Travel Service.

Et le président de la NACAC a avancé qu’il mettra à la considération du conseil exécutif de cette
organisation la proposition concernant l’inclusion du semi-marathon de Varadero dans le circuit de la
NACAC.

Cette initiative contribuerait sans aucun doute à la consolidation de cette course et à la promotion de la
participation de coureurs de fonds de la région et du monde.

http://www.jit.cu/


«Nous voyons aussi le semi-marathon de Varadero comme une destination intéressante comme une
destination de tourisme sportif, ce qui apportera une injection économique à Cuba» a ajouté Victor Lopez,
grand admirateur de l’athlétisme cubain.

 

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/184812-la-nacac-augure-un-bel-avenir-au-semi-marathon-de-
varadero

Radio Habana Cuba

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/184812-la-nacac-augure-un-bel-avenir-au-semi-marathon-de-varadero
https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/184812-la-nacac-augure-un-bel-avenir-au-semi-marathon-de-varadero

